

RCEME GEMRC

Sgt Jonathan Basque

Après 21 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps royal canadien du génie électrique et mécanique (GEMRC), le Sgt Basque prendra sa retraite le 11 mai 2023 pour explorer d'autres opportunités de carrière.

Le sgt Basque est originaire de Tracadie et s'est joint aux FAC le 14 août 2002. À la fin de la formation de base, il a été envoyé à l'école du GEMRC de la BFC Borden pour sa formation de métier NQ3 en tant que technicien de véhicules. Après avoir terminé sa formation initiale, le 6 février 2004, il a été affecté à la BFC Gagetown pour commencer son NQ4 OJT. Après avoir terminé son NQ4 et NQ5, il a été promu et a été affecté à la maintenance de la base du 5 CDSG où il a développé ses compétences et élargi sur ses connaissances. Au cours de sa carrière, il a été affecté au 4ESR, promu cplc et envoyé à TEME à Winnipeg, où il a eu l'occasion de se déployer sur l'OP Impact Roto 1 et l'OP Reassurance Roto 1. Sa dernière affectation avec le 4e régiment d'artillerie (GS) a débuté le 09 juillet 2018 où il a servi le régiment en tant que véhicule I/C B et en tant que planificateur au bureau de contrôle.

Johnny prend sa retraite des FAC pour occuper un poste de superviseur civil au 5 CDSG Gagetown et restera à Oromocto avec sa femme Catherine et ses enfants Chloé et Sophia.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 14 juillet à 12h00 à "Le bunker" dans le centre commercial à Oromocto. Veuillez confirmer votre présence et envoyez vos histoires, messages et photos à adj Henry à Raymond.Henry@forces.gc.ca APT 3 juillet 2023.



Sgt Jonathan Basque

After 21 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Basque will retire on the 11 May 2023 to explore other career opportunities.

Sgt Basque hails from Tracadie and joined the CAF on the 14 Aug 2002. Upon completion of Basic Training, he was sent to CFB Borden RCEME School for his

QL3 trades training as a Vehicle Technician. After completing his initial trades training, he was posted to CFB Gagetown, 6 Feb 2004, to start his QL4 OJT package. After completing his QL4/QL5, and with his promotion to he was posted to 5 CDSG Base Maint where he developed his skillset and expanded on his core knowledge. Through the course of his career he was posted to 4ESR, promoted to MCpl and sent to TEME in Winnipeg, where he was given the opportunity to deploy on OP Impact Roto 1, and OP Reassurance Roto 1. His final posting was to 4th Artillery Regiment (GS) on 9 Jul 2018, where he served the regiment as I/C B Vehicle and as planner in the control office.

Johnny is retiring from the CAF to take a civilian supervisor job in 5 CDSG Gagetown and will remain in Oromocto with his wife Catherine and children Chloe and Sophia.

A Depart with Dignity (DWD) ceremony will be held on 14 Jul at 1200hrs at "The Bunker" in the Oromocto Mall. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to WO Henry at Raymond.Henry@forces.gc.ca NLT 3rd July 2023.



Arte et Marte